

Fecha: 29-01-2026

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Valdivia entra en la recta final de enero con intensa agenda cultural y familiar

Pág. : 6

Cm2: 576,3

VPE: \$ 501.410

Tiraje:
Lectoría:
4.800
14.400
Favorabilidad:
 No Definida

ESTILO DE VIDA ENERO SE DESPISE CON UNA AGENDA CULTURAL Y FAMILIAR, MIENTRAS SE PROYECTA UN FEBRERO CON EVENTOS Y TRADICIONES QUE CULMINARÁN CON LA NOCHE VALDIVIANA.

Reyes Ruiz
cronica@australvaldivia.cl

uando enero ya comienza a despedirse, Valdivia vive días especialmente os en materia de panorámenos, con actividades que marcan el pulso cultural de la ciudad y anticipan un febrero lleno de eventos para todos los públicos y edades. De esta forma, la programación impulsada por el municipio y diversas organizaciones consolidado este verano uno de los más participativos de los últimos años.

MÁS ACTIVIDADES

Las actividades que se desarrollan por estos días dentro del FICValdivia en Verano, son gratuitas y hasta hoy a familias y amantes del arte en la explanada de la Unidad Austral, con funciones de cine libre y presentaciones de artistas regionales. Esto se suma al tradicional Festival del Verano del Ayer, que sigue convocando distintas reacciones en el Coliseo Municipal con las presentaciones de Los Ramblers, Álvaro Scarpa y el doble oficial de Roberto Carlos, en una jornada especialmente pensada para personas mayores.

Además desde hoy y hasta el 2 de febrero, el Bierfest Kunst transformará el Parque Llerena en un punto de encuentro que combinará música, gastronomía y cultura cervecera, reafirmando como uno de los principales atractivos turísticos de la ciudad la temporada estival.

QUE VIENE EN FEBRERO La programación de febrero tendrá la intensidad, con actividades que refuerzan el carácter cultural, deportivo y natural de Valdivia, y que buscan aumentar la participación tanto de los visitantes como de la comu-



LA PRIMERA JORNADA DE FIC VALDIVIA REGISTRÓ UNA POSITIVA ASISTENCIA, QUE SE MANTUVO PESE A LA LEVE LLUVIA QUE CAYÓ DURANTE LA TARDE.

MIGUEL BUSTOS A. / UNONOTICIAS

“

Nuestra proyección es convocar no solo a quienes nos visitan, sino también a las y los valdivianos, con actividades pensadas para distintos públicos, edades y sectores de la comuna”

Paula Cárdenas
Directora de Dideco.



NUEVA LOCACIÓN DE AUTOS LOCOS FUE UN ÉXITO, REUNIENDO A MILES.



CAUDAL FUE LA PRIMERA ACTIVIDAD CULTURAL DE GRAN CONVOCATORIA.

DANIEL NAVARRETE A.

tesanal y el patrimonio cultural.

Entre los eventos de mayor impacto figura el Climb Festival, que entre el 13 y el 15 de fe-

brero volverá a convertir el Puente Pedro de Valdivia en escenario de una competencia de nivel internacional, junto al

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

55 mil

visitantes tuvo la Expo Mundo Rural y 4 mil asistentes reunieron Autos Locos, hitos del verano valdiviano.

4

actividades destacan en los últimos días del mes, entre ellas FICValdivia, Verano del Ayer y la Bierfest.

22

eventos marcarán febrero (agenda municipal), entre ellos el Festival Aéreo y la Noche Valdiviana.

dad. Actividades como Autos Locos, que convocó a más de 4 mil personas en la bajada de avenida Pedro Montt, y la Expo Mundo Rural, que superó los 55 mil visitantes, junto a festivales culturales y ferias comunitarias, marcaron un mes de alta participación ciudadana.

Al respecto, Paula Cárdenas puntualizó que “la evaluación de lo que ha sido el verano es muy positiva. Hemos tenido actividades deportivas, culturales y shows masivos que nos han permitido llegar a un marco de público más amplio que en años anteriores”.

Agregó que el enfoque municipal apunta a no dejar a nadie fuera. “Cuando hablamos del verano en Valdivia, hablamos de grandes eventos, pero también de llegar a barrios, a niños, familias y personas mayores, para que quienes no pueden salir de la ciudad disfruten el verano en su propia comuna”, afirmó.

Con esta combinación de panoramas masivos y actividades territoriales, Valdivia proyecta una temporada estival diversa y participativa, donde el verano se consolida como un espacio de encuentro e identidad para la comunidad. CG

UN BALANCE POSITIVO

Enero dejó cifras y postales que dan cuenta del impacto de la programación estival en la ciu-